

21. Juni 2024was bisher geschah.....

Liebe Motorsportfreunde!! Ich werde von vielen Personen aus dem NWD-CUP angesprochen warum ich keine Berichte mehr schreibe. Hier ist meine Antwort: Ich habe 10 Jahre lang nach jeder Veranstaltung einen Rennbericht geschrieben☺.

Ich wollte diese Tätigkeit mit der Hoffnung, dass es mal ein jüngerer Sportskollege weiter macht, eigentlich abgeben...Aber leider hat sich dazu bis heute noch keiner bereit erklärt schade. Also habe ich mich erstmal wieder an den PC gesetzt um zu berichten.

Zum Saisonauftakt am 02.03.

Clubsport-GLP auf dem Heidbergring

mit Heinz Jabs als Beifahrer...Im letzten Jahr bei Schnee Klassen und Gesamtsieg... Daran konnten wir aber in diesem Jahr nicht anknüpfen mit nur 0,04 Sekunden Rückstand auf dem zweiten Platz.



Danach folgte schon am 23.03. unser **NAC Bremen Slalomtraining**, davon hatte ich noch berichtet.

07.04. VFM Lichtschranken/und GLP Training

Das war für Heinz Jabs und mich die Vorbereitung für die Frühlingsfahrt am 27.04.hier konnten wir von 10 Teilnehmern in der Klasse K2 mit 8,00 Strafpunkten nicht wirklich zufrieden sein Sören Klan und Reiner Klan mit 4,10 Strafpunkten konnten es besser.... Aber es war ja nur Training.

14.04. in Zeven „Full House“ beim **NAC Bremen Clubslalom und Slalom GLP**. Edwin Speckmann hatte berichtet.

27.04. VFM Frühlingsfahrt

Hier kam der VW Golf von Heinz Jabs zu Einsatz und ich versuchte auf dem Beifahrersitz Heinz den richtigen Weg an zu sagen!!! (gebe ich ehrlich zu, ist nicht immer einfach)
Hier hat Heinz Top Zeiten gefahren (das war ja auch sein Ziel) und somit Platz 1 in unserer Klasse. Das gab gute Punkte für die NFM-Meisterschaft (Orientierungssport)

12.05. AMC- Diepholz Automobilslalom und Slalom GLP

Der längste Tag bei einer Slalom- und GLP Veranstaltung.



Hier am frühen Morgen Dirk Adamski, Heinz Jabs und ich bestens gelaunt und gespannt auf die Strecke die uns heute erwartet...Dieter von Bargaen, Lucas von Bargaen u. Kai Prasch, alle vom NAC Bremen, sind leider nicht auf diesem Foto. Aber am Start und wollten alle gut Punkten. Dieses ist dem einen oder anderem auch geglückt... Aber leider nur in der Vormittags-Veranstaltung. Denn Dieter u. Lucas sind um 15:30 Uhr nach Hause gefahren. Erst da war die erste VA zu Ende....

Ja, Montagfrüh ruft die Arbeit und bis zum Schluss??? Das wäre schon sehr spät geworden...genau...20.40 Uhr war die GLP zu Ende und dann noch Siegerehrung. Das war der längste Tag in Barnstorf...

Unser Sportskollege Michael Busch ... <https://www.youtube.com/@mbtrackcam> ... hat schöne Videos gemacht.

16.06. Oldtimer Klassik Delmenhorst „Rund um die Hünengräber“

Das ist meine Heim-Veranstaltung.

Die vom OC-Delmenhorst zum 20 Mal ausgerichtet wurde...

Hier kam wieder mein VW Polo 86 C Baujahr 1990 zum Einsatz und Heinz als Beifahrer.

Wie immer mit sehr anspruchsvollen Aufgaben.

Und genau diese liebt Heinz. Denn er mag die Herausforderung. Auch wenn mal Fehler unterlaufen.

Mit der Startnummer 21 von 90 Autos waren wir sehr früh dran...So rollten wir langsam an den Start...Die erste Aufgabe hier sollen 20 Meter in 7 Sekunden gefahren werden.

Das hat ja Super geklappt wir lagen nur 0,06 Sekunden daneben...Aber bei der zweiten Prüfung auf dem TÜV-Gelände leider die App nicht so gelaufen wie gedacht und richtig daneben ca. 4 Sekunden....Schade....Schade...



Hier klar zu sehen wie Heinz sich reinhaut um den richtigen Weg zu finden.

Hier unser Ergebnis:

In der Klasse Platz 3 von 5

Im Gesamt Platz 5 von 15

Das war doch noch sehr gut.

02.06. Nach einjähriger Pause mal wieder beim
Ritterhuder-AC ...Gewerbepark Sachsenring

Ich bin 2022 schon hier gefahren alles sehr eng und die Bordsteine sind auch nicht weit weg...also Achtung!!!!



Auch Dirk mit seinem Fiat Bertone X1/9 schönes Auto. Aber für den Slalom ist Dirk nicht so begeistert es fehlt noch hier und da was und der Respekt vor der Strecke allemal aber es war auch noch nass. Der einzige der hier das Talent hatte und uns allen gezeigt hat wie es geht war Heinz Jabs...mit Zeiten von 38,45 und 37,87 sicherte er sich im Hammeslalom den 1. Platz von 7 Hier noch mal Glückwunsch tolle Leistung ich hänge da zwischen 4 u.5 Sekunden

dahinter...Aber wie ihr seht, der Polo gibt es her - nur ich mit fast 76 nicht mehr.

Dirk Platz 5 und ich Platz 7

Lucas von Bargaen in der Klasse 2c Platz 4 von 4 Johannes Pille mit der Startnummer 34 ist leider ausgefallen. NiW

In der Klasse 1b hatte Kerstin von Bargaen klar die Nase vorne Platz 4 von 5

Dieter von Bargaen der leider mit 2Torfehlern auf den 5. Platz von 5 Teilnehmern zurückviel.

Aber es war ja noch alles offen beim Küstenslalom.

Nach der Mittagspause war die Strecke lange Trocken und es lief für alle doch besser.

In der Klasse 2a musste Heinz Federn lassen.

Mit 37,58 und 37,27 und einer Pylone reichte es aber noch auf den 3. Platz was aber auch sehr gut war.

Glückwunsch geht an Felix Giesemann mit einer Zeit von 37,54 u. 37,82 da kann jeder sehen wie eng es war.

Ich konnte mich einen Platz verbessern und Dirk leider mit 3 Pylonen machte das Schlusslicht...

Klasse 1b Dieter von Bargaen Platz 2 Kerstin Platz 4

Und in der Klasse 2c Lucas von Bargaen Platz 4 von 4 Teilnehmern.

Ein Dank an den Ritterhuder-AC

Wie immer eine gute Veranstaltung.



Heinz Jabs mit dem VW Polo 86C Klassensieg ..Hammeslalom
Platz 3 Küstenslalom

Glückwunsch

Gruß
Dieter